

[Detail Actualité](#)

21 avril 2014 - 09 : 10

16/10/2012

De Brest aux Sables d'Olonne, Stamm prépare son Vendée Globe

Sports / Nautisme

Bernard Stamm, skipper de "Cheminée Poujoulat" poursuit aux Sables d'Olonne la préparation de son bateau commencée à Brest.

Le compte à rebours est lancé: le départ du Vendée Globe sera donné le 10 Novembre 2012.

Beau spectacle ce lundi en rade lors du départ de Bernard Stamm et de ses trois équipiers qui convoyait le bateau vers les Sables d'Olonne. Il reste maintenant un tout petit mois pour peaufiner la préparation du bateau et du skipper avant la grande boucle.

François Cuillandre, président de Brest Métropole océane partenaire du projet et Eric Hussenot Directeur d'Océanopolis (partenaire scientifique) ont visité le bateau avant son tour d'honneur en rade.

Bon Ven...dée Globe !!!

Brest.fr vous propose les images de l'après midi...

